

令和2年5月18日

保護者各位

浦和麗明高等学校

校長 富樫 強

## 5月25日以降の予定について

謹啓 新緑の候、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。また日ごろより本校の教育活動にご理解をいただきありがとうございます。

さて、今月14日に、先月発令された緊急事態宣言が39県では解除されました。しかしながら、埼玉県を含む8都道府県ではそれがまだ継続されているため、本校でも臨時休校が続いています。それに対し政府の予定では、今週21日(木)に再度の緊急事態宣言の解除に関する発表がなされるようですので、本校ではそれに加え県の方針を踏まえてその後の予定を組むことにいたします。つきましては、22日(金)のホームページにてそれに関してお知らせしますので、必ずご覧ください。現在の遠隔授業の継続期間および学校再開の時期についてもお知らせできるかと思いますが、ホームページに上げるのは夕刻になると思いますので、学校再開に関する準備は今のうちにお願ひします。なお、1年生の入学式は登校初日に行う予定ですが、密な状態を防ぐため生徒のみで行います。恐れ入りますが保護者の方のご参加はご遠慮くださるようご理解のほどよろしくお願ひいたします。

以上